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Ernesto Rodríguez Camino
  Presidente de la A.M.E.

 Presentación

Estimados socios:

En esta mi primera carta de presentación tras las recientes elecciones en las que
se renovó el 75% de la junta directiva, quiero ante todo expresar mi agradecimiento –
compartido por toda la nueva junta directiva- a la labor realizada por la anterior junta.
Su trabajo para normalizar la asociación, con cambio de estatutos incluido, ha sido un
paso absolutamente necesario para cumplir con la legalidad vigente y para tener un
marco adecuado en el que la asociación pueda desarrollar satisfactoriamente sus
actividades. Reconozco que esta tarea ha sido ardua y a veces ingrata, pero gracias a
ella nos encontramos actualmente con una asociación saneada que puede centrarse en
el pleno desarrollo de las actividades contempladas en sus estatutos.

En los casi 35 años de vida de la AME, las principales actividades que ha tenido la
asociación han sido la organización periódica de jornadas científicas (hasta 28 ediciones)
y la publicación intermitente de revistas y/o boletines de contenido meteorológico. En la
actual junta somos muy conscientes de la importancia del mantenimiento de ambas
actividades, y pondremos todo nuestro empeño en desarrollarlas y mejorarlas. Sin
embargo, existen nuevos campos en los que la AME debería tener un papel activo. La
enseñanza de la meteorología (particularmente en el tramo de la enseñanza media), la
acreditación profesional, la popularización de la meteorología en la sociedad, etc. son
sólo algunas de las áreas en las que la AME debería ser una referencia obligada. La
nueva junta irá dando pasos para abrir la AME a estos nuevos campos.

Hoy en día no se entiende una asociación que pretende tener presencia social sin
la existencia de la correspondiente página web que sirva de vehículo transmisor de
información tanto para los asociados como para más amplios sectores de la población.
En este sentido ya estamos en condiciones de anunciar la apertura de la página web de
la AME (http://ame-web.org). Los contenidos son inicialmente modestos, pero espera-
mos ir ampliándolos notablemente a lo largo de los próximos meses.

Respecto a las actividades de los próximos meses me gustaría comentar dos puntos.
En primer lugar, quiero destacar el notable éxito de convocatoria de las XXVIII Jornadas
de la AME que se celebrarán en Badajoz entre el 11 y el 13 de próximo mes de febrero.
El número de comunicaciones (más de 70), la calidad  y la variada procedencia de las
mismas parecen prometer un muy fructífero intercambio de ideas a lo largo de los tres
días de las Jornadas. En segundo lugar, quiero recordar que según nuestros recién
estrenados estatutos tenemos que celebrar una Asamblea General ordinaria dentro de
los cuatro primeros meses siguientes al cierre del ejercicio. La fecha exacta de dicha
Asamblea será oportunamente anunciada. Posiblemente, se hará coincidir con la Asamblea
General la celebración de elecciones para aquellos puestos de la Junta Directiva
actualmente cubiertos por asociados que ya hayan cumplido dos años en el cargo.

Recibid un cordial saludo.


